

Hallo Liebe Schülerinnen und Schüler, der Klasse 5c,

nun haben wir uns schon über fünf Wochen nicht gesehen. Leider wird es wohl auch noch eine Zeit lang dauern bis wir uns wiedersehen dürfen. Viele von euch vermissen bestimmt schon ein wenig die Schule, wenn vielleicht auch nicht den Unterricht aber bestimmt eure Schulfreunde und das Toben in den Pausen.

Ich weiß, dass die Zeit bei euch zu Hause nicht immer ganz leicht war und sein wird. Die vielen neuen Regeln, die wir jetzt einhalten müssen machen euch und euren Eltern den Alltag sicherlich nicht einfacher. Und dann kommen da noch die ganzen Aufgaben eurer Lehrer hinzu. Auch für uns Lehrer ist die Situation vollkommen neu und bringt Veränderungen mit sich. Ich finde es komisch nicht mehr mit euch reden zu können. Ich würde gern wissen, ob es euch gut geht, ihr mit den Aufgaben zurechtkommt und wie ihr den Tag allein oder mit euren Eltern verbringt. Schreibt mir doch einfach eine E- Mail!

Ich hoffe, dass wir uns sehr bald wieder in der Schule sehen werden. Versucht die Zeit bis dahin zu genießen. Macht eure Aufgaben so gut ihr könnt. Es muss nicht immer alles funktionieren. Habt Verständnis für eure Geschwister und Eltern. Helft euch innerhalb eurer Familie gegenseitig. Vertraut auf die Entscheidungen eurer Eltern, sie möchten immer nur, dass es euch gut geht. Seit freundlich zueinander, auch wenn es nicht immer leicht fällt. Erfreut euch an den kleinen Dingen in jedem Augenblick, den ihr erlebt. Das kann ein tanzender Schmetterling sein, der Bau einer Bude aus Stöckern, sich von seinen Eltern mal richtig kitzeln zu lassen oder ein gemeinsames Kartenspiel mit euren Eltern und Geschwistern.

Wir Menschen sind Lebewesen, die andere Menschen brauchen. Deswegen ist gerade in der jetzigen Zeit eure Familie so wichtig. Sie gibt euch die Kraft zu wachsen und zu lernen. Also passt gut auf euch und eure Familien auf!

Ich freue mich euch bald alle wiedersehen zu können und vermisste euch.

Liebe Grüsse Euer

Herr Kopsch